

Les Burundais exhortés à s'engager dans la lutte contre la corruption

Arrib News, 09/12/2013 – Source Xinhua Le gouvernement burundais lance un vibrant appel à toute la population pour s'engager dans la lutte contre la corruption sans tergiverser dans la mesure où l'avenir du pays en dépend, a indiqué lundi à Bujumbura le ministre burundais à la Présidence chargé de la Bonne Gouvernance et de la Privatisation, Issa Ngendakumana. Lisant une déclaration du gouvernement à l'occasion de la Journée Internationale de Lutte contre la Corruption, célébrée le 9 décembre de chaque année, le ministre burundais a précisé que "cet appel est d'autant plus nécessaire que la corruption est devenue malheureusement aujourd'hui une réalité qui crève les yeux dans la plupart des secteurs de la vie nationale".

Pour faire face à ce grand défi, a-t-il annoncé, le ministre à la Présidence en charge de la Bonne gouvernance a déclenché le processus de révision du cadre légal de lutte contre la corruption et les infractions connexes. Ce processus, a-t-il insisté, a été initié pour rendre plus efficaces les actions de prévention et de répression de la corruption. Dans ce sens, a-t-il ajouté, un document d'orientations politiques et techniques y relatives va être prochainement soumis au gouvernement pour analyse et adoption en vue de la poursuite du processus. Il a profité de cette opportunité pour inviter les responsables de l'administration publique à tous les niveaux et des élus locaux en particulier à couper court avec les pratiques de mauvaise gouvernance qui constituent le lit de plusieurs cas de corruption. M. Ngendakumana a aussi demandé à tous les Partenaires Techniques et Financiers (PTF) de ne pas se laisser pour accompagner les efforts du gouvernement burundais dans la mesure où le chemin reste encore long. En effet, a-t-il fait remarquer, malgré les efforts fournis, "le constat fait sur terrain dans certains secteurs de la vie nationale nous offre des spectacles désoleants qui font état des ravages de la corruption". Il a relevé que pour l'occasion 2013, le Burundi célèbre du 9 au 15 décembre la semaine dédiée à la Journée Internationale de Lutte contre la Corruption en mettant un accent particulier sur le mal que constitue la corruption dans les secteurs des travaux publics et de la construction des routes.